

Im Oktober 2023

Herzlichen Dank – wie weiter jetzt?

Liebe Freunde von PartnerAid

Innert weniger Tage nach dem Erdbeben in Marokko konnte ein grosser Betrag zugunsten der betroffenen Menschen gesammelt werden. Wir danken allen Spenderinnen und Spendern von Herzen für die Grosszügigkeit und die Solidarität. Die Katastrophe hat die wirtschaftliche Situation von Familien, die bereits vorher in sehr prekären Verhältnissen lebten, leider stark verschlimmert. Viele haben das Wenige verloren, das sie besassen: ein kleines Lehmhaus, ein paar Teppiche, Decken und einfache Küchenutensilien.

Dank den Spenden konnten viele betroffene Familien direkt nach dem Erdbeben schnell und unkompliziert mit dem Nötigsten an Lebensmitteln, Medikamenten, Kleidern und Decken versorgt werden. Daneben wurden auf Wunsch der Dorfgemeinschaften, mit denen wir persönliche Kontakte pflegen, Partnerschaftsverträge mit zwei einheimischen Schultransportvereinen abgeschlossen, damit 351 Kinder aus zehn Dörfern bis zum Juni 2024 gratis den Schultransport benutzen können. Denn die Familien müssen jeden Monat einen finanziellen Beitrag leisten, damit ein Schulbus ihre Kinder zur oft weit entfernten Schule bringt. Dies können sich viele Menschen, die jetzt so viel aufzubauen haben, leider nicht mehr leisten und die Kinder werden vom Schulbesuch abgehalten – was oftmals die Mädchen betrifft. So können wir kultursensibel und konstruktiv weiterhelfen, denn die marokkanische Regierung hat den Wiederaufbau der Dörfer selber in die Hand genommen – was sehr positiv ist.

Freundliche Grüsse



Yannic Etienne
Projektleiter PAI,
Ouarzazate, Marokko



Martin Gurtner-Duperrex
Geschäftsleiter PartnerAid, Schweiz



Partner Aid ist eine humanitäre Organisation für internationale Entwicklungszusammenarbeit und Nothilfe.

Die Vision von PartnerAid ist eine Welt, in der jeder Mensch Zugang zu den Ressourcen hat, die ihm ein Leben ohne Armut ermöglichen.

PAI PartnerAid, Schweiz

Route de la Villa d'Oex 53
1660 Chateau-d'Oex
info@partneraid.ch /
www.partneraid.ch



Spendenkonto

St. Galler Kantonalbank
CH 92 0078 1255 5017 6030 5

Jetzt mit TWINT
spenden!

-  QR-Code mit der TWINT App scannen
-  Betrag und Spende bestätigen



Bitte vermerken: Nothilfe Marokko

PartnerAid ist als gemeinnütziger Verein in der Schweiz anerkannt. Spenden sind steuerabzugsberechtigt.